



PROGRAM SISWA INTERNASIONAL

SEKOLAH

Dibuka pada tahun 1959, The Illawarra Grammar School (TIGS) adalah sekolah umum independen Anglikan yang terletak di pantai timur New South Wales di Kota Wollongong, sekitar 70km selatan Sydney.

Sekolah memiliki lebih dari 1.000 siswa terdaftar dari Tingkat Awal sampai Tahun ke-12 dan menerima pendaftaran dari siswa yang tinggal di negara lain yang ingin belajar di Australia.

TIGS adalah sebuah Sekolah Tinggi Internasional Bertaraf Dunia, menawarkan Program Tahun Awal (PYP) di Sekolah Menengah kami and Program Tahun Tengah (MYP) di tahun ke 7 sampai 10. Program Diploma (DP) akan diperkenalkan pada tahun 2017. Sertifikat Kursus Sekolah Menengah Atas NSW saat ini di tawarkan di tahun 11 dan 12.

Sekolah ini terkenal sebagai pusat pendidikan yang dinamis yang bertujuan untuk mendorong setiap siswa untuk mengejar tingkat tertinggi prestasi akademis, prestasi pribadi dan pencapaian yang mereka mampu.

Prestasi

Setiap tahun siswa TIGS mencapai hasil yang luar biasa di semua bidang usaha akademik.

Hasil TIGS pada Sertifikat Sekolah Menengah Atas tahun 2014 paling mengagumkan:

- 39% dari siswa Tahun ke-12 tahun 2014 kami diakui oleh Dewan Studi pada Daftar Prestasi Terhormat. Para siswa ini meraih nilai 90 atau lebih dalam mata pelajaran individu Sertifikat Sekolah Lanjutan.
- Sepuluh siswa dinominasikan oleh pemeriksa Dewan Studi untuk pertunjukan di acara pameran bagi siswa elit di bidang Musik, Tari, Drama dan Seni Rupa.
- 73% dari pendaftar terpilih ditawarkan tempat di universitas sebelum mengikuti ujian HSC.
- 93% dari murid kami memperoleh kesempatan pertama untuk penawaran kursus di universitas.

Kurikulum

Siswa tahun ke-9 dan ke-10 harus mempelajari bahasa Inggris, Matematika, Sains, Sejarah, Geografi, Studi Kekristenan, Bahasa, Pendidikan Pengembangan Kesehatan dan Jasmani Pribadi.

Mereka juga harus mengambil dua pilihan tambahan dari: Kewirausahaan, Tari, Desain & Teknologi, Drama, Musik, Filsafat, Fotografi, Aktivitas Fisik dan Ilmu Olahraga, Seni Rupa dan Teknologi Industri Kayu.

Bahasa Inggris adalah mata pelajaran wajib di Tahun ke-11 dan ke-12. Siswa lalu melakukan pilihan dari berbagai mata pelajaran berikut: Sejarah Kuno dan Modern, Biologi, Ilmu Bisnis, Kimia, Pembicara Berbahasa Cina, Tari, Desain dan Teknologi, Drama, Ilmu Pengetahuan Lingkungan Hidup dan Bumi, Ekonomi, Ilmu Teknik, Hiburan, Geografi, Teknologi Industri, Bahasa Jepang Lanjutan, Ilmu Hukum, Matematika, Musik, Pengembangan Pribadi/Kesehatan/Pendidikan Jasmani, Fisika, Masyarakat dan Kebudayaan, Teknologi Tekstil dan Seni Rupa.

Siswa senior juga dapat memilih untuk belajar kursus melalui Pendidikan Kejuruan dan Pelatihan pada SMA Terbuka atau di Sekolah Sabtu.

Selain pelajaran akademik, siswa dapat memilih berbagai macam ekstrakurikuler olahraga, pendidikan luar ruangan, sekolah musik dan seni.

Pusat Bahasa Inggris

The Illawarra Grammar School menawarkan pelajaran bahasa Inggris sampai usia SMA pada siswa internasional. Program persiapan bahasa Inggris kami mengajarkan bahasa Inggris dan keterampilan akademik yang siswa butuhkan agar sukses di SMA.

Program tersebut menggabungkan studi bahasa Inggris intensif dengan bahasa Inggris untuk mata pelajaran spesifik SMA Australia. Waktu dialokasikan untuk fokus pada metode dan teknik belajar Australia. Jika sesuai, siswa ditempatkan di kelas Matematika dan PDHPE secara umum.

Selama belajar di Pusat Bahasa Inggris, siswa terintegrasi dengan siswa TIGS, berpartisipasi dalam kegiatan sebagai bagian dari akademis, budaya, olahraga dan kehidupan sosial Sekolah. Interaksi ini meningkatkan kepercayaan diri dan membantu siswa beradaptasi dengan kehidupan di sekolah.

Indekos dan Perwalian

Sekolah dapat mengatur perwalian dan homestay bagi siswa internasional. Siswa ditampung di homestay yang dipilih dengan cermat baik dengan keluarga sekolah atau keluarga masyarakat setempat. Keluarga-keluarga ini bereputasi baik dan menyediakan akomodasi yang baik. Koordinator homestay kami mengunjungi semua tempat tinggal dan tersedia untuk menangani setiap masalah yang mungkin timbul.

Sekolah akan menemui siswa di Bandara Internasional Sydney saat kedatangan di Australia dan mengantarkan ke tempat homestay mereka.

CARA MENDAFTAR

1. Kirim Pengajuan Internasional lengkap untuk Pendaftaran bersama dengan:

- Biaya Pendaftaran yang tidak dapat dikembalikan sebesar A\$150.
- salinan dua rapor sekolah terbaru pemohon
- salinan akta lahir pemohon atau paspor
- salinan hasil ujian Bahasa Inggris
- surat rekomendasi Kepala Sekolah dari sekolah pemohon saat ini jika sudah tersedia,
- salinan referensi terbaru

kepada: Manager, International
The Illawarra Grammar School
P O Box 225
FIGTREE NSW 2525
AUSTRALIA

Tel: (61 2) 4220 0269
Fax: (61 2) 4220 0267
Email: international@tigs.nsw.edu.au
Internet: www.tigs.nsw.edu.au

2. Pemohon yang berhasil akan diberikan Surat Penawaran dari The Illawarra Grammar School.

3. Pendaftaran ini lalu ditetapkan dengan pembayaran iuran sekolah. Penetapan Pendaftaran (CoE) akan dikeluarkan oleh The Illawarra Grammar School. Dokumen ini dibutuhkan bagi siswa internasional untuk mendapatkan visa.

DAFTAR BIAYA 2015

Iuran Sekolah

Tahun 3 - 4	\$A19.850 per tahun
Tahun 5 - 6	\$A21.150 per tahun
Tahun 7 - 8	\$A24.105 per tahun
Tahun 9 - 10	\$A25.175 per tahun
Tahun 11 - 12	\$A26.295 per tahun

Biaya Kegiatan Tahunan

Mencakup perkemahan, kunjungan, dll.

Tahun 3 dan Tahun 4	\$A750 per tahun
Tahun 5 dan Tahun 6	\$A985 per tahun
Tahun 7 – Tahun 12	\$A1.435 per tahun

Seragam dapat dibeli dari Toko Seragam dengan biaya sekitar \$ A950.

Perlindungan Kesehatan Siswa Luar Negeri saat ini \$A408.00 per tahun.

Bagi siswa di tahun HSC, ada biaya Dewan Studi sebesar \$A1079.

Orangtua harus menganggarkan sedikit tambahan biaya seperti buku pelajaran dan alat tulis.

Pusat Bahasa Inggris

Saat siswa menjalankan kursus Bahasa Inggris intensif, iuran sekolahnya sebesar \$A525 per minggu. Ini menggantikan iuran sekolah di atas.

Biaya Administrasi

Biaya Pengajuan \$A150
Harus menyertai Permohonan Pendaftaran.

Biaya Pendaftaran \$A2.500
Dibayar saat penerimaan dan dibutuhkannya untuk menjamin tempat dengan Sekolah.

Simpanan Modal \$A2.000
Pinjaman bebas bunga, dikembalikan secara penuh pada tanggal 1 Juli pada tahun berikutnya dari tahun jadwal penyelesaian Tahun ke-12 siswa.

Biaya Fasilitas \$A885 per tahun
Satu kali pungutan dibayar per keluarga.

Homestay dan Perwalian

Indekos	\$A250 per minggu
Biaya Penempatan	\$A225 per penempatan
Perwalian	\$A40 per minggu
Jasa Manajemen	\$A500 per tahun